

# L'épicerie de Peggy toujours fidèle au poste à Heiltz-l'Évêque

Mis en ligne le 2/04/2020 à 18:03



Elle n'en finit pas de rendre service. Outre les habituels produits de première nécessité, Peggy Mangin propose désormais à ses fidèles clients fleurs, plantes et terreau en provenance de la serre « Jardin des Zayons » de Bussy-le-Repos. Pour « *aider les commerçants des alentours dans le contexte actuel* » et aussi apporter un peu de couleurs dans la vie parfois morose des confinés. Une riche idée qui n'est pas venue seule puisque désormais il est possible de passer commande (par téléphone, sms, Facebook, ou via un formulaire disponible sur le site de la commune). L'épicière peut même se charger des livraisons dans la commune.